



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA 002

Con mesa de concertación se atendió problemática de contaminación en Palogordo.

El Alcalde de Girón, Carlos Román, lideró mesa de trabajo y convocó a las autoridades ambientales, Procuraduría, Personería, INPEC, USPEC, entre otros, para tomar medidas inmediatas, reiterar su apoyo total y respaldo a la comunidad, debido a la problemática de contaminación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales del Centro Penitenciario de Alta y Mediana Seguridad que está causando daños a la Quebrada El Palmar, ubicada en la vereda Palogordo.

Según Isolina Vargas Mantilla, presidenta JAC de la vereda, “llevamos más de once años con este problemática, pero hace tres meses está totalmente colapsada la planta. El agua de esta Quebrada es la que desemboca en el Río de Oro”.

Durante la mesa, la Alcaldía local anunció varios puntos ante la Unidad de Servicios Penitenciarios y Carcelarios (USPEC), entre estos liderar un plan de contingencia inmediato, presentar diagnóstico de la Planta, garantizar el funcionamiento de la misma, entre otros.

Una vez la comunidad aprobó varios puntos de los acuerdos, el paro ha sido levantado por ocho días, mientras la USPEC responde a las peticiones de la misma. De lo contrario continúan con la protesta.

Cabe resaltar, que son más de 1.500 gironeses los que se ven afectados por esta problemática tanto ambiental como de salubridad.

Girón, Febrero 05 de 2020